



> Sortie Naturaliste

Naturalist discovery



 **SORTIE NATURALISTE** : Une aventure naturaliste singulière et inoubliable à la découverte du grand large et de ses trésors naturels fragiles. Agrémentée d'une petite collation, embarquez au cœur du Sanctuaire Pélagos pour observer les mammifères marins dans leur habitat. Profitez de l'expertise de notre guide passionnée, qui vous révélera tout sur leur mode de vie et les bonnes pratiques pour préserver cet écosystème, à l'aide de supports adaptés. Labellisée High Quality Whale Watching® (une démarche naturaliste, un discours pédagogique, une contribution à la recherche scientifique et des observations respectueuses), cette sortie assure une approche éthique des animaux et de leur environnement. Pendant cette excursion de 4 à 5 heures, nous mettons tout en œuvre pour observer ces espèces, mais la nature reste imprévisible...

 **NATURALIST DISCOVERY** : A unique and unforgettable nature adventure exploring the open sea and its fragile natural treasures. Accompanied by a light snack, set off into the heart of the Pelagos Sanctuary to observe marine mammals in their natural habitat. Take advantage of the expertise of our passionate guide, who will share insights into their way of life and the best practices for preserving this ecosystem, using engaging educational materials. Labeled High Quality Whale Watching® (a naturalist approach, educational discourse, contribution to scientific research, and respectful observations), this excursion ensures an ethical approach to marine wildlife and their environment. During this 4 to 5-hour adventure, we do our utmost to provide remarkable encounters, but nature remains unpredictable...



	ADULTE	ENFANT de 4 à 11 ans
TARIFS 2025	67.00 €	52.00 €

DURÉE & DÉPART	Les 21/04, 04/05, 11/05 01/06, 09/06	Jeudi du 12/06 au 06/07	Lundi, mercredi & vendredi du 07/07 au 29/08	Jeudi du 30/08 au 26/09
CAVALAIRE-SUR-MER Quai Marc PAJOT Retour vers 12:00	08:00	08:00	08:00	08:00

La compagnie se réserve le droit d'annuler cette sortie si les conditions d'observations ne sont pas maximales. The Company reserves the right to cancel this excursion if the observation conditions were not optimal. La Compagnie ne peut garantir L'observation systématique des espèces sauvages. The Company can not guarantee the systematic observation of wild species.

Sortie réalisée avec notre partenaire Vedettes Îles d'Or & Le Corsaire.



Réservation en ligne



www.vedettesilesdor.fr - info@vedettesilesdor.fr
+33 (0)4 94 71 01 02 Gare Maritime 83980 Le Lavandou